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山梨県国土利用計画審議会会議録

１ 日 時 平成２２年２月８日（月） 午前１０時～午前１０時４０分

２ 場 所 ホテル談露館 １階 アンバー

３ 出席者

・ 委 員 （五十音順、敬称略）

天野 一 甘利志賀峰 市川三千雄 上原勇七

岡村美好 塩島 學 鈴木孝子 砂田憲吾

田中 勝 辻 一幸 野村千佳子 萩原三雄

原田重子 水上好子 宮島雅展 向山文人

望月秀次郎 柳田雅子

以上１８人

・ 県 側

平出 亘 （知事政策局長）

原間敏彦 （事務局 政策参事） 丸山正視 （事務局 政策主幹）

三富 学 （事務局 政策企画監）

４ 傍聴者等の数 ２人

５ 会議次第

（１） 開会

（２） 会長あいさつ

（３） 山梨県知事政策局長あいさつ

（４） 議事

（５） 閉会

６ 会議に付した議題（全て公開）

（１） 山梨県土地利用基本計画の変更（案）について

（２） その他

７ 議事の概要

（１） 山梨県土地利用基本計画の変更（案）について

事務局から資料１から資料４により山梨県土地利用基本計画書（案）について説

明し、次のとおり質疑応答のうえ、異議なしとされた。

（議長）

何か意見や質問があればお願いしたい。
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（委員）

山梨県土地利用基本計画書（案）の４ページで南巨摩郡についての記載がある。これ

までの計画では、峡南との記載であり市川三郷町が含まれていたが、南巨摩郡となると

市川三郷町が入らないが、この地域の土地利用についてはどのようになっているのか。

また、中央市などの土地利用はどのようになっているのか。

（政策参事）

この部分について前回の平成９年の当時では、県の長期計画において地域別の計画が

あった。当時は、峡中とか峡南というように合併前の市と郡を一つの圏域としてとら

え、土地利用基本計画に記述をしていた。しかし、現在の長期計画においては、地域別

の計画が存在していないことから、今回の変更では、国土利用計画県計画を含め既に策

定をされている行政計画をベースに記述を反映した。その際、すべての地域の状況を踏

まえた記載とすることはスペース的にも難しいので、特徴的なものを整理して記載し

た。

（委員）

意見だが、山梨県土地利用基本計画書（案）の内容を見ると、随所に環境に配慮した

記述が盛り込まれているので良いと思う。

（委員）

もっともなことばかり記載してあるので、これで結構です。

（議長）

他に何かあるか。無いようでしたら、異議がないということで、当審議会の意見とし

てよろしいか。

～異議なし～の発言

（議長）

それでは、そのように処理させていただく。

（２） その他

なし。


